



Frau Präsidentin  
des Nationalrates  
Doris Bures  
Parlament  
1017 Wien

ZI. LE.4.2.4/0123-RD 3/2016

Wien, am 5. September 2016

Gegenstand: Schriftl. parl. Anfr. d. Abg. z. NR Mag. Gerald Loacker, Kolleginnen und Kollegen vom 07.07.2016, Nr. 9848/J, betreffend Rückstellungen für Urlaubersatzleistungen

Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage der Abgeordneten Mag. Gerald Loacker, Kolleginnen und Kollegen vom 07.07.2016, Nr. 9848/J, teile ich Folgendes mit:

Zu Frage 1:

Die „Rückstellung für nicht konsumierte Urlaube“ für Bedienstete des BMLFUW und der nachgeordneten Dienststellen betrug per 31.12.2015 € 11.253.728,22 (diesbezüglich wird auch auf den Bundesrechnungsabschluss 2015 verwiesen, s. BRA-Position E.III.2).

Zu Frage 2:

Nachstehend ist die Entwicklung der Rückstellung für nicht konsumierte Urlaube dargestellt, wobei darauf hingewiesen wird, dass die Daten erst ab dem Jahr 2013 bekannt gegeben werden können (Einführung HHRR2). Weiters wird auf den jeweiligen Bundesrechnungsabschluss verwiesen, s. BRA-Position E.III.2:

<i>Jahr</i>	<i>Betrag in €</i>
31.12.2013	9.862.296,35
31.12.2014	11.141.260,90
31.12.2015	11.253.728,22



Zu Frage 3:

Die jährlich geleisteten Urlaubersatzleistungen betragen:

<i>Jahr</i>	<i>Betrag in €</i>
2010	37.389,08
2011	31.994,18
2012	23.464,77
2013	31.154,63
2014	16.272,83
2015	27.915,93
2016 (Stand 20.7.2016)	15.987,11

Zu den Fragen 4 und 5:

Es wird darauf hingewiesen, dass die Daten erst ab dem Jahr 2013 bekannt gegeben werden können (Einführung HHRR2). Weiters wird auf den jeweiligen Bundesrechnungsabschluss verwiesen, s. 9.1 Rückstellungsspiegel.

Nachstehend ist die Zuführung der Rückstellungen für nicht konsumierte Urlaube dargestellt:

<i>Datum</i>	<i>Betrag in €</i>
31.12.2013	3.726.124,82
31.12.2014	7.775.372,96
31.12.2015	637.263,26

Nachstehend ist die Auflösung der Rückstellungen für nicht konsumierte Urlaube dargestellt:

<i>Datum</i>		<i>Betrag in €</i>
31.12.2013	Verbrauch	-24.147,56
	Nicht-Inanspruchnahme	-3.501.244,69
	<b>Summe Auflösung 2013</b>	<b>-3.525.392,25</b>
31.12.2014	Verbrauch	-22.939,50
	Nicht-Inanspruchnahme	-6.473.468,91
	<b>Summe Auflösung 2014</b>	<b>-6.496.408,41</b>
31.12.2015	Verbrauch	-30.300,75
	Nicht-Inanspruchnahme	-494.495,19
	<b>Summe Auflösung 2015</b>	<b>-524.795,94</b>

Zu den Fragen 6 bis 8:

Es wird auf die Beantwortung der parlamentarischen Anfrage Nr. 9859/J durch den Bundesminister für Finanzen verwiesen.

Der Bundesminister

